

Die Gesellschaft für Informatik e.V.  
ernennt



**HERRN PROF. DR. WOLFGANG COY**

mit Wirkung vom 1. September 2002  
zum Fellow der GI

Die Gesellschaft für Informatik zeichnet Personen als Fellows aus, die sich in herausragender Weise um die GI und die Informatik verdient gemacht haben.

Mit Wolfgang Coy ehrt die GI einen bedeutenden Wissenschaftler und Hochschullehrer, der sich sowohl durch seine wissenschaftliche Arbeit als auch durch sein ehrenamtliches Engagement in der GI hohe nationale und internationale Anerkennung erworben hat.

Wolfgang Coy hat maßgeblich am Aufbau des Fachbereiches „Informatik und Gesellschaft“ mitgewirkt und diesen über viele Jahre geleitet. Durch seine Beiträge zur Erstellung und Weiterentwicklung der „Ethischen Leitlinien“ der GI, als Mitherausgeber des Informatik Spektrums und als Vortragender prägt er das Erscheinungsbild der GI nach innen und außen.

Die Ernennung zum Fellow erfolgt in Anerkennung dieser Leistungen.

Bonn im September 2002

Prof. Dr. Dr.h.c. Heinrich C. Mayr  
(Präsident)